

Cricut® 1" (2.54 cm) → 5.5" (13.97 cm)  
 Cricut Create® .25" (.64 cm) → 11.5" (29.21 cm)  
 Cricut Expression® .25" (.64 cm) → 23.5" (59.69 cm)

### Pink Journey/Campagne Rose Basics/Fondations

**Creative Features Fonctions Créateurs**

Shadow Blackout

Set Includes/L'Ensemble Inclut :

29-1029 Cricut Cartridge Pink Journey

©2009 Provo Craft and Novinky, Inc. All rights reserved./Tous droits réservés. Spanish Patent, #184660. Made in China/Fabrique en Chine www.provocraft.com-101100

For complete instructions see your Cricut® user manual or visit [www.cricut.com](http://www.cricut.com)

### FRANÇAIS

#### AU SUJET DE CETTE CARTOUCHE

**Fonctions Créatives**

Les deux touches supérieures sur le panneau gauche sont réservées pour les effets des Fonctions Créatives de chaque jeu. Les touches des Fonctions Créatives incluses dans les cartouches Cricut Solutions sont la fonction **Shadow** (Ombrage) et la fonction **Blackout** (Noircissement).

En sélectionnant la touche de Fonction **Shadow** (Ombrage), on crée une silhouette ombragée proportionnellement plus grande de chaque caractère qu'on a sélectionné. Quand la Fonction **Shadow** (Ombrage) est active, la touche **Shadow** (Ombrage) sera illuminée en vert.

La Fonction **Blackout** (Noircissement) c'est la version solide de la forme base. Quand la Fonction **Blackout** (Noircissement) est active, la touche **Blackout** (Noircissement) sera illuminée en vert.

Pour utiliser une touche de Fonction Créative, simplement sélectionnez-la avant de presser le bouton de **CUT** (Coupe). Les caractères qui s'afficheront sur l'écran seront alors coupés en suivant le style de la Fonction Créative sélectionnée.

**CONSEIL PRATIQUE:** On peut sélectionner une Fonction avant ou après avoir choisi un caractère, mais ceci doit être effectué avant de presser le bouton de **CUT** (Coupe). Une fois qu'on a pressé une touche de Fonction, celle-ci restera illuminée jusqu'à la désactiver d'une des manières suivantes: en pressant par seconde fois la touche de fonction ou en pressant la touche **Reset All** (Rétablir tout).

**Layers (Couches)**

Certaines des touches de base peuvent être coordonnées avec des caractères couchés. Ces touches sont représentées en gris sur le panneau de superposition du clavier. Pour couper une couche pressez simplement une fois la touche **Shift** (Touche de Majuscule), et puis pressez votre sélection sur le panneau de superposition du clavier.

Find instructions in Spanish and German at [provcraft.com](http://provcraft.com)  
 Instrucciones en español y en alemán en [provcraft.com](http://provcraft.com)  
 Anleitung auf Deutsch und Spanisch unter [provcraft.com](http://provcraft.com)

### FRANÇAIS

**Real Dial Size** (Disque de Définition de la Taille Réelle)

Tous les caractères sont mesurés à partir du point le plus bas possible jusqu'au point le plus haut possible. Dans la cartouche Pink Journey, les Fonctions Créatives **Shadow** et **Blackout** ont tous la même hauteur et les fonctions couchées et ombragées ont été conçues pour s'ajuster à ceux-ci proportionnellement. Si vous avez sélectionné le **Real Dial Size** (Disque de Définition de la Taille Réelle), tous les caractères seront coupés en accord avec la sélection du Disque de Définition de la Taille.

Vous découvrirez que quelques caractères sont très détaillés et qui résultent mieux en fixant le disque de définition de la taille dans une dimension plus grande.

**Real Dial Size OFF** (Désactivé)

**Real Dial Size ON** (Activé)

Find instructions in Spanish and German at [provcraft.com](http://provcraft.com)  
 Instrucciones en español y en alemán en [provcraft.com](http://provcraft.com)  
 Anleitung auf Deutsch und Spanisch unter [provcraft.com](http://provcraft.com)

# Pink Journey Campagne Rose

### ENGLISH

#### ABOUT THIS CARTRIDGE

**Creative Features**

The top two keys on the left panel are reserved for the Creative Feature effects of each set. The Creative Feature keys included on Cricut Solutions™ cartridges are **Shadow** and **Blackout**.

When selected, the **Shadow** Feature creates a proportionately larger shadow image of every character that is selected. When the **Shadow** Feature is active the **Shadow** key will be backlit in green.

The **Blackout** Feature is the solid version of the base shape. When the **Blackout** Feature is active the **Blackout** key will be backlit in green.

To use a Creative Feature key, just select it prior to pushing the **CUT** button. The characters displayed on the screen will then be cut in the style of the selected Creative Feature.

**TIP:** A Feature can be selected before or after a character has been selected, but before the **CUT** button is pressed. Once pressed, a Feature key will remain lit until it is turned off in one of the following ways: the Feature key is pressed a second time, or the **Reset All** key is pressed.

**Layers**

Some of the base keys have coordinating layer characters. These are represented on the keypad overlay in gray. To cut a layer just press the **Shift** key once, then press your selection on the keypad overlay.

For complete instructions see your Cricut® user manual or visit [www.cricut.com](http://www.cricut.com)

### ENGLISH

**Real Dial Size**

All characters are measured from the lowest possible point to the highest. In Pink Journey, the base characters are all the same height and the **Shadow** and **Blackout** features are designed to fit them proportionately. If **Real Dial Size** is selected, all characters will be cut according to the size specified.

You will find that some characters are very detailed and cut better at a larger dial size.

**Real Dial Size OFF**

**Real Dial Size ON**

Find instructions in Spanish and German at [provcraft.com](http://provcraft.com)  
 Instrucciones en español y en alemán en [provcraft.com](http://provcraft.com)  
 Anleitung auf Deutsch und Spanisch unter [provcraft.com](http://provcraft.com)